



# 夏祭りごっこ



R2. 7. 22(火)



今年は、新型コロナウイルスの影響で、例年のように、ご家族の皆様にも一緒に参加していただく形での夏祭りは叶いませんでした。しかし「何か子どもたちのためにできないか」と先生たちが企画をしてくれ、今日は子どもたちもとっても楽しみにしていた「夏祭りごっこ」を

することができました。子どもたちもワクワク 😊 先生のお約束もしっかり

聞いていました。4つのコーナーに、子どもたちも目がキラキラ ✨ 各クラスで作った「ちょうちん」も、お祭りの雰囲気を盛り上げてくれましたよ。



「先生みて！プリンセスのうちわ！」「みどりのヨーヨーがいいな！」「あっ！（ヨーヨー釣りの）糸が切れちゃった〜」「全部、ボーリングのやつ倒したよ！」「あの魚を釣ろう！」・・・などなど、それぞれのブースから、楽しそうな子どもたちの声が聞こえてきました。子どもたちと先生たちの楽しそうな充実した笑顔が、とても印象的でした 🌻 例年と違う形ではありましたが、実施できて、本当によかったです。最後に、みんなで「パプリカ」にあわせて踊りました。

たんぽぽ、ふたば、もみじ組のお友達も、ヨーヨーとり!?や、魚釣りで、ちょっぴり夏祭りの雰囲気を楽しみました。キョトンとする姿もまたかわいくて、子どもも職員も、わいわい楽しい時間を過ごしました。

今年度は行事に関しても、例年通りの実施は難しいですが、その中でも、保護者の皆様のご理解とご協力に、心から感謝しております。今後ともよろしくお願いします。

